

## 「5月もアクティブに」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、本校は中間考査が終わり1学期の後半に入っています。今回は、特に5月中旬以降の学校や学年の取組生徒達や同窓会の皆様の様子、中学生の皆さんの活動等について紹介します。

### 【交通安全について学ぶ】

5月16日(金)に1年生が緑創館で、警察等の方々にお越しいただき、主に自転車のルールなどについてご指導いただきました。年度当初、先生方も自転車の点検等を行い、学校周辺の通学路はクラス掲示でも注意喚起しています。お互いの命を大切にしましょう！



### 【1学年保護者会を実施】

同日の午後、1年生の保護者の皆様が多数来校されました。主任や先生方の話とともに、講師の方に今後の大学入試で求められている力をテーマにご講演いただきました。生徒自身の興味や関心、文理選択の希望など、ご家庭での話題にしていただければ幸いです。



### 【緑窓会の理事会を開催】

18日(日)に同窓会の皆様が、緑創館で定例会を開かれ、事業等の報告や役員承認など定められた手続きに従い進められました。今回は最後に私から、県高の取組について説明させていただきました。生徒達のために…いつも温かなご声援ありがとうございます！



### 【トライやる・ウィーク】

伊丹市立東中学校と笹原中学校の生徒の皆さん5名が、19日(月)から5日間、県高で様々な活動を体験しました。全校生が集まる場で紹介されて、緊張したかな。「お兄ちゃん、お姉ちゃんが大人みたい…」と素直な感想。新たな気づきを大切にしてくださいね！



### 【防災(地震)訓練中です】

右の写真は、誰もいない教室…ではありません。机の下に入って身を守っているところです。21日(水)の考査後の様子ですが、続いて全校生がグラウンドに素早く避難しました。災害は想像を絶するものだからこそ、実際に動くことの大切さを私から伝えました。



### 【全校朝礼も生徒主体で】

23日(金)の朝、点呼・整列等の指揮は、通常通り生徒会役員が実施。教育実習生の紹介・挨拶、生徒会役員による県伊祭の説明や呼びかけ、生徒指導部長の話などがありました。私からは、新たな環境での立ち位置や居場所を自ら探る必要性について伝えました。県伊祭の一般公開日は、6月14日(土)です。昨年度は約3千名の皆様にお越しいただきました。地域の皆様にもお楽しみいただけるよう、生徒達も教職員も心を込めて準備をしております。ぜひ、ご来校ください。(校長 黒河内雅典)

